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出席報告
会員数 110 名
出席数 64 名 欠席数 41 名
出席免除会員 5名 名 荒川(雄)君 杉原（弘）君

新納君 佐田山君（有） 宮本（守）君

出席率 62.04 ％
補正出席率 前回 6/3    78.90  %    5/27 81.82 %   

ビジター
河島隆則君（米子RC） 秦野諭示君（鳥取北RC）
メーキャップ
会員14名（6/10 ビジョン委員会）
今週のお祝
夫人誕生祝：1日 西村正男君 2日 岡 久治君
9日 中田智尚 君 12日 室 敦文君 19日 吉岡

【 Think globally, act locally  】

朋美君 26日 植田 昭君 27日 田淵亮達君
30日 小谷維夫君
結婚記念日祝：3日 宮永誠治君 4日 岩崎 浩
君 11日 諸遊哲也君 13日 豊島良太君 14日
種田宏幸君 25日 岩﨑 稔君
スマイルBOX 44,0000 円 （1,156,000 円）
本人誕生祝：深井君、秦野君、堀君、細田君、松
浪君 夫人誕生祝：松浪君、室君、中田君、西
村（正）君、野津君 結婚記念日祝：江原君、細
田君、岩岡君、岩崎（浩）君、、岩﨑（稔）君、宮永
君、諸遊君、豊島君 創立記念日祝:小椋（理）君
野坂裕一氏ご夫人からモーツァルトのTシャツの
プレゼントがあり、嬉しくて着用しました。：杉原
（弘）君

ロータリーは世界をつなぐ

会長挨拶

皆さんこんにちは。いよいよ私の会長年度も来週の
最終例会を残すのみとなりました。本来なら白扇での
楽しい夜間例会になるはずでしたが、コロナ対策を
行った上でホテルでの昼食を取りながらの例会の予
定です。
さて、コロナ感染防止のための自粛により2月末から
5月までほぼ3ヶ月の例会は休会となりましたが、

徐々に緩和の動きが出始めました。世界レベルで
COVID-19感染状況を見ると（図１）、総感染者は600
万人を超え、現在の感染者も300万人からさらに増

加を続けています。一方、我が国では収束を迎えよう
としています(図2)。私の病院でも受診患者数の減少

で経営的には大きな影響を受けましたが、少しずつ
で感染防止対応を緩和している状況です。皆さまの
企業でも同様に、経営と感染防止のバランスに腐心
しておられることと思います。経済活動の復活には、
新生活様式の継続は勿論ですが、鍵を握るのはワク
チンの開発であると思います。我が国の企業も加
わって世界では10数社が莫大な経費を投入して研究

開発を行われています。本来なら２〜３年かかるワク
チン開発すすみ、1日も早く副作用のない有効なワク
チンが臨床使用されることを願っています。

図１．世界の感染者の推移

図２．日本の感染者の推移日本



＜プログラム＞

次回プログラム
6/17 「1年を振り返って」

スライドショー
リーダー活動総括

6/24 休会

幹事報告
1.本日例会終了後、ビジョン委員会開催（2F琥珀鳥）
2.2022-23年度 RI第2690地区 地区ガバナー
津山RC 友末誠夫 氏を正式決定

3.ガバナー月信 クラブ紹介原稿のお願い
（菊池 地区ガバナーエレクト事務所より）

4.6/20～26バーチャル国際大会についてのお知らせ
My Rotary 国際大会ウェブサイトをご確認下さい

5.第18回米子市中学生作文コンテスト後援名義使用
承諾 （米子市教育委員会より）

6. 例会変更のお知らせ
米子南RC 6/22（月）休会 ビジター受付なし

米子東ロータリークラブ2019〜2020年の会長職を

振り返ってご挨拶させて頂きます。ロータリー歴も短
く、幹事経験もなく、何よりも後期高齢者で体力に自
信がない私は大きな不安を抱えての出発となりまし
た。

クラブ運営方針〜Think globally Act Locally〜
ロータリー発展の鍵は「つながり」です。国際ロータ

リー会長のテーマ「ロータリーは世界をつなぐ」に則り、
まずはグローバルな視点で考え、会員同士が「奉仕
活動」という同じ価値観でつながり、地域での奉仕活
動を通して地域の団体や人々とつながり、地域で喜
んでもらう活動を行う。そして人々と一緒にワクワク
する体験をして、誇りをもって、”I’m a Rotarian!” と
いえる、そういう米子東ロータリークラブを目指したい
と思います。

活動目標

クラブ健康度チェックでも明らかなように、当クラブは、
会員数に加えて、クラブでの経験、奉仕と親睦では
強みがあるが、活動の質に関しては、RIが求める水
準に達するにはまだまだ課題があると感じた。

「ロータリーの友」紹介
雑誌委員会 上森英史 リーダー

理事退任挨拶 石部裕一 会長

横ページ
P3 RI会長メッセージ
P4～5 THE ROTARIAN６月号から
P9～13 ロータリーの適応性が試されるとき
P20～21 オンライン会議のススメ
P31～41 プラスチックの罠
縦ページ
P4～8 地域の子どもを見守り育てる育成事業

教育講演要旨

2019~20年度会長職を振り返って

そこで、本年度の活動目標を3つ定めました。
1.ロータリー賞を獲る（本年度重点項目）
2.将来構想策定委員会（ビジョン委員会）を立ち上
げる。

3.ロータリーバッジを付ける

ロータリー賞達成状況
「人々をつなぐ」の項目は4項目達成しました。
「行動する」の項目は8項目達成できました

将来構想策定委員会（略称ビジョン委員会）の
活動について
クラブ発足50周年を経過した現在、クラブ運営

方針について過去を振り返り、未来に向けた提言
ができればと考えビジョン委員会を発足しました。
今年度実施したクラブ健康調査や会員満足度調
査で見られた意見を参考に、これまで４回の委員
会で議論された。コロナ禍で予定されていたバズ
セッションが開催できず会員の意見を集約し切れ
ていないが、本日の最終委員会で決定され報告書
として会長へ提出される予定である。提言が今後
の会に運営に生かされることを期待します。

まとめと感想

会長としては力不足を実感しましたが、コロナ禍を
含めて一年間多くの経験をさせて頂きありがとうご
ざいました。
個人的には、ロータリーとは？という命題が少しだ
け見えてきたような気がします。
しかし、100人を超えた全てのメンバーが満足でき
る活動をするには大きな変革が必要と思いました。
例会出席率や寄付額などを見る限り所謂アクティ
ブ会員80人くらいが適正ではなかろうかと感じまし
た。 （以上抜萃）
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